



Medienmitteilung

Bern/Rheinfelden, 28. April 2018

Gurten feiert die Young Boys mit dem offiziellen Meisterbier

Das Berner Gurten-Bier ehrt den frisch gekürten Schweizer Fussballmeister BSC Young Boys und bringt das offizielle Meisterbier heraus. Das in limitierter Anzahl Flaschen abgefüllte Bier ist zugleich eine Hommage für die treuen Berner Fussballfans. Die Vorbereitungen für die Meisterfeier laufen auch schon auf Hochtouren.

König Fussball regiert dieses Mal in Bern. Als der Schiedsrichter das Spiel am Samstagabend, 28. April 2018 abpiff, stand fest, dass die BSC Young Boys nach 32 Jahren Schweizer Fussballmeister 2017/2018 sind und das Stade de Suisse bebte. Zu Ehren dieser herausragenden Leistung lanciert die Berner Kultbiermarke Gurten für die Fans das offizielle Meisterbier. Gebraut nach einer speziellen Gurten-Rezeptur ist das leicht trübe Lagerbier (4,8% vol. Alkohol) ab 8. Mai im Stade de Suisse, in der Berner Gastronomie, bei den Getränkehändlern sowie auf www.beer4you.ch erhältlich. «Bereits Wochen vorher glaubten wir daran, dass die Young Boys den Meistertitel nach Bern bringen werden und legten mit den Vorbereitungen für das Meisterbier los. Mit der Treue zu ihrem Team haben die YB-Fans dieses besondere Bier verdient», erklärt Ulrich Reinhard, Feldschlösschen Verkaufsleiter Region Bern. Dass Gurten und die Brauerei Feldschlösschen ein eigens für den Titel gebranntes Bier herausbringen, erfreut auch Wanja Greuel, CEO von BSC Young Boys: «Mit Feldschlösschen haben wir eine langjährige und sehr gute Partnerschaft. Wir sind stolz auf die Leistung unserer Mannschaft und freuen uns, dass diese auch mit einem Meisterbier von Gurten gekrönt wird.» Das Meisterbier wurde in der beliebten 50-cl-Bügelflasche und in limitierter Auflage abgefüllt.

Bildmaterial: <https://we.tl/yg8rtaPlkJ>

Für Rückfragen:

Gabriela Gerber, Head of Corporate Communications & Public Affairs Feldschlösschen
Tel. 058 123 45 47 / gabriela.gerber@fgg.ch

Dieser Text ist elektronisch abrufbar unter www.feldschloessen.swiss

Das Unternehmen Feldschlösschen

Feldschlösschen mit Hauptsitz in Rheinfelden AG ist die führende Brauerei und grösste Getränkehändlerin der Schweiz. Das Unternehmen besteht seit 1876 und beschäftigt 1200 Mitarbeitende an 21 Standorten in der ganzen Schweiz. Mit einem Sortiment von über 40 eigenen Schweizer Markenbieren und einem umfassenden Getränkeportfolio von Mineralwasser über Softdrinks bis Wein, beliefert Feldschlösschen 25'000 Kunden aus Gastronomie, Detail- und Getränkehandel. Der Erfolg von Feldschlösschen gründet auf den fest verankerten Markenwerten: Pionier, Meister, Partner. Sie bilden das beständige Fundament auf dem Feldschlösschen als Marktführer agiert.

www.feldschloesschen.swiss



<https://www.facebook.com/feldschloesschen>



<https://www.twitter.com/Feldschloss1876>



<https://www.instagram.com/feldschloesschen>



<https://www.youtube.com/user/FeldschloesschenAG>